



Nombre de alumnos: Anallely Álvarez Aguilar

Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Salud pública

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 3er. Cuatrimestre

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 27 de junio de 2020

UNIDAD 1:

Marco conceptual

Análisis

Esta materia es muy importante ya que esta relacionado con la salud, debemos de aprender a reconocer y aplicar nuevos modelos para el bienestar de las personas

Concepto de persona

Se refiere a la persona que razona sobre lo que hace, que tiene consciencia de sí mismo y además que tiene una identidad

Es toda aquella persona que es capaz de vivir r en sociedad, que cuenta con inteligencia y voluntad.

Concepto de salud

Organización Mundial de la salud 1948

Es el estado de completo bienestar físico, mental y social, y no la ausencia de enfermedades.

Se contempla un estado saludable desde cualquier punto y no solo la manifestación de síntomas

Concepto de enfermería

Es la profesión del cuidado de las personas para lograr su recuperación y fomentar la salud

Así como prevenir las enfermedades y brindar cuidados a aquellos que lo necesitan

Asesorar para el auto cuidado mediante la promoción de la salud

Historia de la salud publica en México

El nacimiento del concepto de la salud publica

Se dio poco a poco cuando fueron apareciendo grandes epidemias en el siglo XVIII enfermedades como viruela y otras mas que durante ese tiempo mataban a miles de personas, también se daba por la mala higiene que tenían en la ciudad (basura en exceso) y otros malos olores provocados por los habitantes, todo esto contribuyo a que personas manifestaran el interés por hacer algo al respecto

Así pues, comenzaron a limpiar las calles, inventaron vacunas y la ciudad se fue agrandando. Con la tecnología surgieron nuevos y mejorados materiales para el trabajo como instalar tuberías, drenaje etc. Antes la salud era para los que tenían mas dinero y los que no se morían, no había la salud publica y el primer hospital fue el hospital general que se encontraba bien equipado.

Comenzó la promoción del bien común, se hicieron muchas mejoras y se preocuparon por el bienestar de las personas. Así pues, existió la salubridad que se encargaba de la salud, entre otras cosas.

La salud pública en México

1841 en México se instituyo el consejo superior de salubridad, también se incorporaron otras instituciones para el mejoramiento de la salud. Claro no tenían los suficientes equipamientos, con Porfirio Díaz en la presidencia comenzó una nueva etapa para México ya que había correos, telegramas, compostura de la ciudad y comenzó la higiene por todos lados.

Surgieron las medidas higiénicas para que México surgiera a la modernidad y poco a poco lo habría de conseguir. Diaz logro la estabilidad de México, convirtió a la ciudad en (una ciudad limpia) e higiénica. Así pues, comenzó el modelo de higiene en las escuelas gracias al congreso higiénico pedagógico.

La higiene en las escuelas se trataba de hacer revisiones de manos, cabeza etc., checar que estuvieran limpios. Además de que el hospital general abrió en 1905 por falta de hospitales higiénicos y ventilados. Así surgieron reglamentos para la aplicación de vacuna de viruela ya que la vacuna era de mucha importancia ya que era para prevenir la enfermedad. Se llevaron acabo campañas para prevenir enfermarse y así fue mejorando la salud pública.

Análisis personal de la materia

He podido visualizar que esta materia es importante al igual que otras ya que nos enseña como surgió la salud en diversos aspectos.

Además de como debemos mantener el lugar donde habitemos o estemos, tener siempre limpias las calles, espacios donde nos encontremos.

La salud es primordial en un ser humano, para realizar las diversas actividades. Estar limpios implica estar sanos y estar sanos implica felicidad. Así que hay que preocuparse por el mundo en que nos rodea y estar bien